
 
 
 
 
Présents 

 Mmes les Maires ou adjointes du RPI  
 Mme et M. les directeurs du RPI 
 Mmes les enseignantes de l’école élémentaire et maternelle 
 Mmes les représentantes des parents d’élèves  
 Mme et M. les directeurs de l’accueil périscolaire  
 Mme la représentante de l’association de l’école « L’enfance buissonnière »  

 
Excusées 

 Mme Roumieux, IEN Auxerre I 
 Mme Leprince-Granger, Mme Gehaert, M. Brisset, représentants des parents d’élèves 
 Mme Lesieur, M. Briard, M. Fabre, directeurs du périscolaire 

 
1. Bilan de l’année scolaire 2021-2022 

 
Maternelle : Projets mis en œuvre : Ecole et cinéma, Les incos, Visite à la ferme du Château de St Fargeau, 
projet sportif basket + spectacle de Noël.  
 
CP-CE1 : Projet sportif (basket + patinage sur glace), les Incos, Ecole et cinéma, Visite du Museum, de l’abbaye 
Ste Germain, du moulin de Migé et un spectacle de fin d’année, course d’orientation + liaison GS/CP. 
 
CE1-CE2 : Projet sportif (patinage sur glace), projet jardinage, les Incos, Ecole et cinéma, Visite du Museum, de 
l’abbaye St Germain, du moulin de Migé et visite du spectacle et d’une galerie d’art + course d’orientation. 
 
CE2-CM1 : Projet sportif (patinage sur glace) Projet les incos, concours kangourou, permis piéton et sortie 
culturelle au Museum, à l’abbaye St Germain, au théâtre, dans une galerie d’art mis en place au 3ème trimestre. 
 
CM1-CM2 : Classe très hétérogène. Projet viticulture mené à son terme, visite du collège, les incos, concours 
kangourou, sorties sportives (USEP + patinage sur glace + course d’orientation), animation autour du 
changement climatique, initiation à l’allemand avec un professeur du collège et exposition d’œuvres 
contemporaines mis en place au 3ème trimestre. 
11 CM2 partent au collège : 11 à Paul Bert (Auxerre). 
 
Bilan financier : - en élémentaire, la reprise des possibilités de sorties scolaires a pesé sur la coopérative scolaire. 
Le directeur a fait une demande de subvention acceptée au niveau de la mairie de Coulanges à hauteur de 
1600€. En prenant en compte cette subvention qui va être versée à la coopérative, le balance financière à ce jour 
est déficitaire de 1483€ (entrées : 6387€, sorties : 7870€). Le directeur rappelle toute l’importance du règlement 
de la coopérative scolaire demandée en début d’année ainsi que la participation des parents aux actions menées 
par l’école ou par l’association de l’école. 
    - en maternelle : une balance financière déficitaire de 2014€ avec 2686€ d’entrées et 4700€ de sorties. 
 

2. Organisation de la rentrée 2022-2023 
 
Maternelle : A ce jour : 38 élèves pour la rentrée prochaine : 11 PS, 14 MS, 13 GS soit 2 classes à 19 élèves. 
- Prévision d’une constitution d’une bibliothèque scolaire à Escolives. En attente du financement académique. 
Une demi-journée, le samedi 27 août, est programmée pour la visite de l’école pour les futures Petites Sections. 
 
Elémentaire : 81 élèves cette année, 92 à la rentrée prochaine. 2 nouveaux élèves à ce jour arriveront en 
septembre pour 1 départ. 20 CP arrivent pour 11 CM2 sortants.  
Une moyenne de 24 élèves par classe pour 2022-2023. 
Effectifs année 2022-2023 : Escolives : PS-MS à 19, MS-GS à 19, CP-CE1 à 22 / Coulanges : CE1-CE2 à 26 , 
CE2-CM1 à 25 CM1-CM2 à 22. Les listes des classes seront affichées fin août devant l’école. 
 
Le projet instrumental Orchestre A l’Ecole est annulé faute d’un accord financier de toutes les communes du RPI. 
Le directeur de l’école avec la mairie de Coulanges et l’école de musique ont monté un nouveau projet 
instrumental à destination des 3 classes sur Coulanges autour du Ukulélé avec Hugues Aufray comme parrain.   
D’autres projets majeurs sont en cours de création pour l’année scolaire prochaine.  
L’école élémentaire a constitué un dossier pour être labellisée Génération 2024 afin de prendre part et participer 
à des activités dans l’optique des JO de Paris en 2024. 
Du fait d’effectif conséquent à la prochaine rentrée, le directeur demande si la mairie de Coulanges pourra 
financer un 2ème car pour que les CE2 puissent bénéficier du cycle obligatoire Natation à la piscine d’Auxerre. 
Réponse en attente. 
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3. Aménagements et travaux 
 

Maternelle : Demande d’un pass pour la porte extérieure, maintenance du placard dans le bureau de la directrice 
+ quelques travaux de rénovation dont la liste sera envoyée à la mairie. Demande d’un meuble de rangement. 
 
Elémentaire :  
 Aménagements : programmer le renouvellement d’un certain nombre de tables et chaises d’élèves. Assurer un 
changement de l’offre internet à l’école : débit trop peu fiable pour une utilisation quotidienne et optimale. 
Repenser l’aménagement de l’espace cour.  
 Travaux : Nettoyage du mur sous le préau (prévision fresque murale), désherber les 2 cours, refaire la peinture 
et combler les trous dans le couloir côté préau. Changer ou repeindre le tableau vert dans la classe des CE2-
CM1, poser un mitigeur inexistant dans l’évier côté classe des CE1-CE2, Construction d’un nouveau grand bac à 
fleurs et consolidation d’un autre dans la petite cour pour le projet scientifique des CE1-CE2. 
 

4. Demandes diverses 
 
Escolives : Demande d’aménagement et de végétalisation de la cour de récréation. 
 
Coulanges : des travaux de rénovation/maintenance (peinture, volets, porte extérieure…) sont nécessaires. 
Le directeur demande à nouveau la mairie où en sont les devis pour augmenter le nombre de lavabo à 
destination des élèves, la plantation d’un arbre dans la cour intérieure afin d’apporter un peu d’ombre et de 
fraicheur dans les salles de classe de ce côté ainsi que la pose d’un volet à l’étage. 
Le directeur demande à nouveau à la mairie de répondre favorablement au communiqué de presse sur l’initiation 
aux gestes qui sauvent pour les enfants de 8 à 11 ans. 
 
Le directeur va renouveler sa demande de service civique pour l’année prochaine. Si des personnes sont 
susceptibles de connaitre un jeune de moins de 25 ans intéressé, qu’il le fasse savoir. L’expérience d’un service 
civique cette année s’est montrée très profitable pour le quotidien scolaire. 
 

5. Association des écoles 
 
Mme Joannic, présidente de l’association « L’enfance Buissonnière » rappelle les actions menées avec succès 
au 3ème trimestre : vente de chocolat, gouter aux enfants, chasse aux œufs, vente d’un objet personnalisé (mug), 
marche des familles et l’action Natura 2000.  
3 actions sont faites en cette fin d’année : spectacle artistique à destination de tous les élèves de l’école, un pot 
de l’amitié suite au spectacle à Escolives le 28 juin à 18h et une sortie récréative est offerte aux CM2 à Sens 
dans un parc de jeux. 
A noter un renouvellement du bureau à la rentrée prochaine suite au départ de Mme Joannic. 
 

6. Périscolaire 
 
Sur Coulanges : La communication avec l'équipe périscolaire de Coulanges et les enseignants est bien établie, 
ce qui nous a permis d'effectuer un suivi de proximité et de pouvoir mieux appliquer et faire respecter le cadre 
mis en place au réfectoire notamment. Certains élèves ont trouvé leur place quand d'autres ont été exclu 
provisoirement mais toujours en adéquation avec leur comportement à l'école et en cherchant à rester le plus 
impartial possible. 
Grâce à ce lien entre l'école et le service périscolaire, nous avons pu récupérer une partie des ordinateurs 
inutilisés de l'école et les installer à l'accueil périscolaire. 
Les enfants peuvent désormais profiter d'un parc de cinq ordinateurs mis à leur entière disposition. 
Nous avons également bientôt terminé le projet de la fresque commencée avec les enfants sur les temps 
d'accueil du matin et du soir. Les enfants pourront se réjouir d'avoir mené ce projet à son terme. 
 
M. Briard quittera son poste en cette fin d'année scolaire dans un premier temps afin de pouvoir retravailler avec 
le public adolescent et dans un second temps parce qu'il est difficile de composer avec une équipe d'animation 
dont les agents sont également les agents d'entretien de la mairie. Des métiers qui requièrent des compétences 
diamétralement opposées et ne seront jamais miscibles selon lui. 
 
Sur Escolives : Bonne fréquentation du périscolaire tout au long de l’année pour une moyenne de 11 à 13 enfants 
le matin, 40 à 44 enfants le midi et 20 à 33 enfants le soir. 
Sur l’année, 75 enfants inscrits le mercredi et une moyenne de 40 à 50 enfants par jour. Avec des inscriptions qui 
augmentent, le nombre d’animateurs va devoir évoluer. 
 

7. Questions diverses 
 
Le directeur demande à nouveau à la mairie de procéder à l’inauguration de l’école qui porte le nom d’école 
Thomas Pesquet depuis 2 ans.  
L’école d’Escolives sera bientôt inaugurée au nom d’école « Scolivae ». 
Si les conditions sanitaires sont bonnes, une fête d’école aura bien lieu en fin d’année scolaire prochaine. 
 
 
 
Séance levée à 19h15. 
 
  Le président        
  S. Marandon        


